
 

Удивительный 11 «Г» 
 
11 «Г» - это химико-технологический и химико-

биологический класс, где учатся 6 самых надежных 
парней и 15 красивых эрудированных девчат. 

За эти два года все мы прошли тернистый путь. 
Кто-то, будучи воспитателем, кто-то, будучи 
воспитанником. Мы, выпускники, благодаря вам 
Учителя, стали взрослее, трудолюбивее, 
благоразумнее, ответственнее и терпеливее.  

Вы внесли свой вклад в формирование каждого из 
нас. И мы бы хотели вам выразить свою 
благодарность.  

Отдельное спасибо мы бы хотели сказать 
нашему самому лучшему, красивому, неповторимому, 
сногсшибательному, великолепному классному 
руководителю Стальмах Наталье Сергеевне! Этот 
человек был с нами от звонка до звонка, и в горе, и в 
радости, поддерживал нас в трудные минуты и всегда 
заботился о нас, прям как о родных детях. Искренне 
желаем нашей путеводной звёздочке всего самого 
наилучшего, успехов в карьере и побольше 
стобалльников 

Мы бы хотели сказать слова напутствия 
нашей параллели. Ребята, эти два года, проведенные 
с вами бок о бок, были просто незабываемыми. А 
связь, что сложилась между нами, не просто «не 
разлей вода», а нечто большее, что позволит нам 
общаться, несмотря на расстояние и расставание. 
Каждый из нас, учеников, нашел себе надежного 
друга, с которым не жалко провести остаток жизни. В 
общем лицей –  это место, где сплетаются судьбы.  

Любимый лицей, спасибо тебе за эти 
прекрасные и незабываемые два года! 

 
Непростые, озорные, талантливые 
 
Одиннадцать лет назад мы пошли в первый 

класс. И последующие десять лет, постоянно 
присутствуя на линейках, мы с восхищением, радостью 
и немного с завистью смотрели на выпускников. Мы 
смотрели и мечтали о том, когда сами, красивые, 
нарядные, с лентами и бантами, будем с гордостью 
идти по школьному двору под звуки музыки. Мы так 
хотели испытать это чувство! Но как же время 
быстротечно... Мы и подумать не могли подумать о 
том, что этот момент настанет так быстро, и не было 
даже мысли о том, что чувство радости будет 
перекрываться чувствами горечи и печали. Сейчас мы 
понимаем, как же сложно и грустно уходить, как сложно 
прощаться со всеми, к кому так привык. 
            Только подумать: два года - это так мало...Но 
сколько событий произошло за эти два года! 
            Наш 11 «Е» класс сформировался два года 
назад. В нашем классе 23 очаровательные, 
талантливые, креативные девчонки и 3 прекрасных 
джентльмена. За эти два года в нашей лицейской 
жизни, было много интересных моментов, которые 
сплотили наш коллектив. И благодаря им мы стали 
одной дружной семьёй. Мы все привыкли друг к другу. 
Мы стали хорошими друзьями, научились любить, 
уважать, понимать. Мы никогда не забудем нашу 
первую коллективную работу при подготовке к "Вечеру 
знакомств", не забудем нашу первую дискотеку, 
никогда не забудем о Дне лицеиста, не забудем о 
самом значимом для нас дне - линейке, посвящённой 
последнему звонку. Ко всему мы готовились с большим 
интересом и энтузиазмом. 
 
 

 
Да, у нас были не только хорошие моменты, но и 
грустные: первая несданная сессия, первый 
проигрыш на спартакиаде, но даже самые сложные 
преграды мы преодолевали вместе и никогда не 
останавливались. 
             Мы непростой класс: иногда любили и 
поозорничать, и пошалить, но мы всегда старались 
быть примером для подражания. И всё благодаря 
нашему классному руководителю Дамасевич Наталье 
Павловне. Без её поддержки, любви и заботы мы бы 
не справились со всеми трудностями и не смогли бы 
стать такими дружными. Наталья Павловна научила 
нас не падать духом, добиваться поставленных 
целей, идти вперёд и никогда не останавливаться на 
достигнутом. И мы хотим выразить ей огромную 
благодарность за то тепло и ласку, которую она нам 
подарила. 
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Незаменимо, незабываемо, навсегда 
 

Два года в лицее пролетели для нас слишком 

быстро. Мы пришли сюда учиться тому, что нравится, 

усердно работать для того, чтобы поступить в 

университет, и совсем не думали, что нас ждёт: новый 

классный руководитель, новые учителя, новые 

одноклассники. 

 Мы почему-то считали, что нам будет скучно, 

потому что в классе нет мальчиков, будет 

некомфортно, потому что незнакомы и вряд ли успеем 

сблизиться так быстро.  

Однако всё сложилось совсем иначе... В 

первый же день Екатерина Александровна дала 

понять, что всегда будет нам рада, что с этого 

момента мы одна большая семья. И всё было именно 

так: наш класс справлялся с любыми проблемами и 

задачами только вместе, не оставляя никого в 

одиночку что-то придумывать, говорить или делать за 

других. Мы придумывали шутки к вечеру знакомств, 

пели на итальянском, рисовали плакаты в поддержку 

наших девочек на вальсе, "оставляли свой след" в 

лицейской книге памяти.  

Но в этом круговороте событий всё-таки самым 

важным остаётся то, кто тебя окружает... Каждый из 

нас нашёл тех людей, с которыми ему интересно, 

которые помогали пережить худшее: контрольные, 

сессии, ранние подъёмы.  

Здесь мы могли проявить себя в разных 

сферах: заниматься научно-исследовательской 

работой, как делали это Настя и Даша, выступать на 

сцене, 

 

как делала это Эвелина, участвовать в 

мероприятиях и их организации, в олимпиадах и 

конкурсах. Ярких событий было много, но будни от 

этого не бледнели. Невозможно заскучать, когда 

вокруг тебя такие люди!  

Все мы будем скучать по лицейским денькам, 

одноклассникам, нашему юмору. Будем скучать по 

коридорам и кабинетам, в которые ещё не раз 

вернёмся, но уже не как ученики... Разве будет ещё 

где-то так же, как в лицее?.. Нет, мероприятия, 

праздники, атмосфера – все это незаменимо, 

незабываемо. Если бы у нас была возможность ещё 

раз вернуться в девятый класс, чтобы поступить в 

лицей, то, не задумываясь, мы бы сделали это.  

Однако время не вернуть, и всё, что мы 

можем, — это посоветовать девятиклассникам не 

сомневаться насчёт того, стоит ли поступать сюда. 

Дорогой лицей, мы будем скучать!!! 

 

 

ЛИЦЕЙСКИЙ МУДРЕЦ 
                 Основана 19 октября 2006 г. 



 

 

 

 Частичка лицейской семьи 
 

Для чего мы поступили в лицей на физико-
математический профиль? Наверное, на момент по-
ступления, у каждого были свои цели, но сейчас мы 
пришли к одному общему выводу: каждый из нас - это 
частичка нашей большой лицейского семьи. Благода-
ря двум годам обучения в лицее, мы очень сплоти-
лись, узнали друг о друге много интересного, получи-
ли большой багаж знаний. Для каждого из нас победа 
в различных конкурах, мероприятиях - результаты 
общего труда 

Класс, в котором мы учимся, состоит из 15 
мальчишек и 10 самых красивых девушек. Нам повез-
ло, что именно мы попали в один коллектив. Все мы 
очень трудолюбивые и настойчивые, каждый из нас, 
прикладывает все силы для того, чтобы быть в чем-то 
лучшим, доказать себе, что может сдать ЦТ на все 
300 баллов. Наш класс обладает высокой творческой 
активностью, отзывчивостью к начинаниям классного 
руководителя, с готовностью выполняет обществен-
ные поручения. 

За это небольшое время для каждого из нас 
лицей стал вторым домом, где мы нашли друзей, при-
обрели жизненный. 

С легкостью можно сказать, что хороший учи-
тель – это человек, который не только обучает своего 
ученика, но и воспитывает его. Нам очень повезло с 
классным руководителем Зинаидой Васильевной. Она 
всегда поможет, подскажет. Именно она смогла при-
вить нам любовь к труду. 

 

Хотим сказать «спасибо» Вам, уважаемый 
классный руководитель. Ваш талант педагога неоце-
ним, вы с легкостью находите общий язык с детьми, 
индивидуально подходите к каждому ученику. Благо-
даря Вам мы ставим перед собой важные цели, реа-
лизуем мечты, открываем новые интересные дороги. 

Уважаемые учителя, позвольте поблагода-
рить вас от лица всего 11 «В» класса. В течение двух 
лет вы были рядом с нами, поддерживали нас, помо-
гали во всем. Вы учили нас справедливости, уваже-
нию к другим людям, давали необходимые знания. 
Желаем, чтобы любовь к своему делу не иссякала, а 
становилась только сильнее! 

 

Новые горизонты и открытия 
 
Без юристов невозможно представить себе 

современную судебную и законодательную систему, 
органы исполнительной власти тоже нуждаются в 
услугах квалифицированных специалистов по юриди-
ческим вопросам. Так, в 2020 году обществоведче-
ский профиль пришелся по душе юношам и девуш-
кам, которые обладают логическим мышлением, лю-
бят решать интеллектуальные задачки, и тем, кто от-
личается кропотливостью и умеет сосредоточиться, 
кто не представляет свою жизнь без общения.  

Каждый день мы проходили свой эволюцион-
ный путь длиною в два года, совершенствуясь и по-
стигая, участвуя в областных, республиканских меж-
дународных конкурсах и олимпиадах, спортивных ме-
роприятиях.  

 

Наша жизнь в лицее была очень насыщенной, разно-
образной, многоплановой. В бесконечной череде 
уроков, факультативов, море контрольных и само-
стоятельных, зачетов, сессий, океане «домашек» мы 
укрепляли свой «интеллектуальный мускул». 

Конечно, каждому из нас еще раз хочется 
хоть на день, хоть на два продлить лицейскую жизнь, 
вдохнуть еще раз этот воздух, наполненный радо-
стью, шутками и смехом. 

Но, к сожалению, пришла пора расставать-
ся... Мы хотим сказать спасибо всем, кто окружал нас 
эти годы... Спасибо учителям за то, что дали нам хо-
рошие знания, поддерживали нас в трудную минуту. 
Спасибо поварам за то, что вкусно нас кормили. Спа-
сибо воспитателям за то, что создавали уют и поря-
док в общежитии. 

Впереди нас ждут новые горизонты, новые 
открытия, у каждого свой собственный путь. И каким 
бы сложным, извилистым и долгим он ни был, мы 
никогда не забудем о целеустремленности и упор-
стве, которым научил нас лицей. Без сомнения, мы 
будем скучать по неповторимой теплой атмосфере, 
царящей в родном лицее, по нашим замечательным 
одноклассникам, терпеливым, понимающим учите-
лям. 

Мы, лицеисты обществоведческого класса, 
обещаем найти по душе свою alma mater и не оста-
навливаться на достигнутом, а покорять все новые и 
новые вершины, упорно, настойчиво учиться. 

 

 
                   
 

            Химия, биология и не только… 
 
 
 
Оказывается, химия – это наука… Такое тео-

ретическое открытие свершил один из героев повести 
Бориса Бедного «Девчата».  Но именно теоретиче-
ское, ведь всю практику, все опасные лабораторные 
опыты взял на свои хрупкие плечи будущий 11 «Д».  
Итак, окинем взором прошлое… 
             Решение по проведению первого в своей ис-
тории опыта по доказательству того, что химия – это 
действительно наука не только с точки зрения есте-
ствознания, но еще и со стороны людских взаимоот-
ношений было принято 1 сентября 2020 года.  В этот 
день порог храма знаний переступили 20 прекрасных 
девчонок и 4 самых смелых парня, чьи сердца горели 
от жажды открытий. Мечтой всех учащихся 11 «Д» 
были знания, которые могли дать только лучшие в 
своем роде учителя, работающие в этом учреждении.  
Именно за безупречным преподаванием и неповто-
римой атмосферой пришли в лицей наши «умняшки», 
успешно сдав вступительные испытания. Процесс 
был запущен, и реакцию уже нельзя было остано-
вить... 

Научным руководителем в нашем нелегком 
исследовании стала знаток химии Солохова Ядвига 
Григорьевна. Именно благодаря ее таланту удалось 
предотвратить огромное количество неудачных лабо-
раторных опытов и неверно сделанных заданий. Под 
ее чутким руководством мы можем синтезировать 
любое вещество, а также решить все задания из В12. 

«А как же биология?» - спросите вы.  Конечно, 
все мы осознавали, что одной химией дело не обой-
дется.  В течение многих лет наши разумы были 
неразрывно связаны с этим чудесным предметом. 
Кабинет биологии, наполненный неповторимой фло-
рой и фауной, собранной из разных уголков мира 
нашей неповторимой Ириной Викторовной Констан-
тиновой, стал одним из самых посещаемых мест хи-
мико-биологического класса.  Здесь мы не только по-
лучали необходимые знания, но и наблюдали за жиз-
нью экзотических видов животных. 
 

Что ж, описывать процесс не самых безопас-
ных опытов не станем.  Нужно лишь сказать, что в 
течение двух лет каждый ученик нашего класса стал 
частью самой прочной из всех химических связей. И 
это не ковалентная неполярная связь, как многие 
могли подумать, это связь - дружба, взаимопонима-
ние и поддержка, соединение которых в 11 «Д» не 
способно разорвать ни воздействие катализаторов, 
ни течение времени. Мы гордимся, что стали нераз-
рывно связаны с Мозырским государственным об-
ластным лицеем, гордимся, что носили галстуки зе-
леного цвета и будем носить их всегда в наших серд-
цах. 

Опыты проведены, а дело осталось за изло-
жением мыслей великих умов на бумагу. И куда тут 
без главы нашего коллектива – самой милой, интел-
лигентной и любимой классной руководительницы -  
Татьяны Ивановны Черняк. Сколько слов благодар-
ности, сколько теплых чувств накопилось у каждого 
из нас за эти два года к этому человеку!  Вместо ди-
фирамбов нашей Татьяне Ивановне у 11 «Д» будут 
только горящие от восторга глаза и улыбки, понятные 
без слов. 

Да, мы можем быстро, четко и лаконично рас-
сказать и схемы реакций концентрированных кислот 
с металлами, и процесс трансформации трикарбоно-
вых кислот в процессе клеточного дыхания, но, к со-
жалению, наш увлекательнейший опыт заканчивает-
ся. 21 месяц... Именно столько длились наши иссле-
дования, которые подошли к концу. Пришло время 
расставаться. И, прежде чем мы уйдем за порог род-
ного лицея, мы хотим поблагодарить всех, кто про-
шел вместе с нами этот увлекательный путь. 

Спасибо вам за вашу любовь к нам, спасибо 
за вашу веру в нас, спасибо вам за наши победы в 
олимпиадах, турнирах, творческих конкурсах и спор-
тивных соревнованиях. 11 «Д» безмерно благодарен 
Вам за ВСЁ!  

 


